

Mahasiswa Psikologi UNP Raih Prestasi Nasional

Fernando Yudistira - PADANG.INDONESIASATU.ID

Oct 17, 2022 - 16:45



PADANG-Raihan prestasi nasional mahasiswa Fakultas Psikologi dan Kesehatan (FPK) Universitas Negeri Padang (UNP) di bidang akademik kembali bertambah. Prestasi tersebut diperoleh pada ajang Temu Ilmiah Nasional (Temilnas) Asosiasi Jurusan Psikologi Lembaga Pendidikan Tenaga Kependidikan (APsi-LPTK) II yang dilaksanakan pada Sabtu, 15 Oktober 2022 lalu.

Temilnas APSI-LPTK ini diadakan untuk yang kedua kalinya. Pada tahun ini

Temilnas APsi-LPTK II mengusung Tema “Peran Psikologi dalam Peningkatan Kesejahteraan Individu dan Komunitas”. Kegiatan Temilnas APsi-LPTK II ini terdiri dari Seminar dan Lomba Karya Ilmiah Mahasiswa. Bidang perlombaan karya tulis ilmiah terdiri dari Psikologi Industri dan Organisasi, Psikologi Sosial, Psikologi Pendidikan, Psikologi Perkembangan, Psikologi Klinis, dan Psikometri. Peserta Lomba Karya Ilmiah Mahasiswa Temilnas APsi-LPTK II ini merupakan perwakilan dari masing-masing perguruan tinggi anggota APsi-LPTK yaitu Universitas Negeri Padang, Universitas Negeri Jakarta, Universitas Pendidikan Indonesia, Universitas Negeri Semarang, Universitas Negeri Yogyakarta, Universitas Negeri Malang, Universitas Negeri Surabaya, Universitas Negeri Manado, dan Universitas Negeri Makasar.

Pada kegiatan Apsi-LPTK II ini, Universitas Negeri Jakarta menjadi penyelenggara. Seluruh jurusan/departemen Psikologi yang tergabung dalam APsi-LPTK turut serta dalam memeriahkan kompetisi ini. Semuanya diwakili oleh para mahasiswa terbaik dalam berbagai cabang lomba yang digelar. Adapun cabang lomba tersebut adalah Lomba Karya Tulis Ilmiah (LKTI), Lomba Seni, Penyaji Poster, serta ditambah pula dengan lomba desain logo APsi LPTK.

Pada event kali ini Mahasiswa Jurusan Psikologi FPK UNP meraih predikat Juara di berbagai bidang. Pada kategori lomba karya tulis ilmiah, Juara 1 untuk Psikologi Klinis, yang diraih oleh Randa Putra Chaniago. Selain itu, juga Juara 1 bidang Poster yang dibukukan oleh Risdayani. Selanjutnya, pada lomba desain logo APsi-LPTK, mahasiswa Psikologi FPK UNP, Genta Putra Pratama, memperoleh predikat Logo Terbaik 3 dalam sayembara tersebut. Capaian prestasi ini tentunya tidak lepas dari peran serta dan bimbingan Dosen Pembimbing dari Departemen Psikologi FPK UNP. Pembimbingan dilakukan secara intensif dan terstruktur dalam rangka peningkatan capaian prestasi yang akan membawa peningkatan pada capaian Indikator Kinerja Utama (IKU) tingkat Departemen, Fakultas, dan Universitas.

Ini adalah bukti bahwa mahasiswa Psikologi FPK UNP juga mampu berprestasi dalam berbagai bidang pada iven nasional. Dekan FPK, Dr. Suryanef, M.Si. menyampaikan apresiasinya; “Alhamdulillah, mahasiswa Psikologi kembali berhasil menorehkan prestasi yang membanggakan di iven nasional. Semoga menyusul prestasi-prestasi berikutnya sebagai wujud dari reputasi FPK khususnya dan UNP pada umumnya,” ujarnya.

Kemudian diiringi ucapan selamat dari Ketua Departemen Psikologi atas Prestasi Randa dan Risda, Andre, Vina, Tiski, Cut Sahara, Nurul. Semoga sukses dengan karya selanjutnya. Demikian akhir dari statement Ketua Departemen Psikologi Nurmina, S.Psi., M.Psi. Psikolog. (rel)